
Protokoll 

Jugend-, Sport und Dorfgemeinschaftsausschuss der Gemeinde 

Breitenfelde 

Sitzung am 27.03.2019, 19 Uhr, Amtsgebäude Breitenfelde  

 

Teilnehmer : 

Timo Mai GV (stellv. Vorsitzender), Riccarda Gawenda GV,  

Michael Peters WB, Urte Aue WB (Protokoll) 

SPD Vertreter fehlt unentschuldigt) 

Gäste : 

H. Siemers(Tennis Club),  O.Schütt,B. Lievermann (Trecker Treck ), K.Duwe 

,J.Wöller(Feuerwehr),H.Deppe(Schützenverein), 

D.Brügmann(THW),E.Bake(Landfrauen),T.Stamer(Kirchenvorstand)M.Blaak-Hennies 

(Sportverein)  

 

Top 1 : Eröffnung und Begrüßung. Feststellung der Beschlußfähigkeit 

Herr Timo Mai eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Anwesenden und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 2 : Genehmigung des Protokolls vom 6.3.2019 

Das Protokoll lag den Ausschussmitgliedern vor und wurde genehmigt. 

 

Top 3 : Planung Breitenfelde und Bälau bewegen sich  

Die Veranstaltung soll am 4.Mai um 12.30 Uhr stattfinden. Zwischen dem 

Uhlenbusch Sportplatz und Bälau und zurück werden die Vereine jeweils Stationen 

mit Spielen vorbereiten. 

In Gruppen mit ca.5 Personen sollen die Spiele absolviert werden, jede Gruppe 

erhält eine numerierte Laufkarte.Es gibt an jeder Station einen kleinen Gewinn, am 

Ziel eine Urkunde .  

Herr Deppe vom Schützenverein möchte, dass das Lichtpunktschießen dieses Mal in 

Bälau im DGH stattfindet. Frau Aue wird das mit Herrn Schmaljohann besprechen. 

Herr Brügmann vom THW möchte ein Spiel mit Sandsäcken tragen veranstalten. 

Da die Sandsäcke mit einem LKW angeliefert werden, muss hier eine befestigte 

Fläche vorhanden sein. Hier ist der Wendehammer am Kranichweg geeignet.  



Frau Bake vom Landfrauenverein berichtet, dass ihr Verein sich in diesem Jahr 

gerne wieder beteiligen möchte, jedoch sollte jetzt eine geringere Menge an Salat 

angeboten werden.Bei der Beteiligung vor 2 Jahren blieben viele Reste. 

Der Trecker Treck Verein möchte wieder das Trecker Oldtimer Ringreiten anbieten, 

berichten  Herr Schütt und Herr Lievermann.Dazu soll wieder die gleiche gerade 

Strecke zwischen Uhlenbusch und Bälau genommen werden. 

Der Tennisverein (Herr Siemers) soll wieder im Mühlenweg plaziert werden. 

Die Feuerwehr benötigt für ihr Spiel ebenfalls eine gerade befestigte 

Strecke,berichtet Frau Wöller. (Schläuche rollen) 

Es wird entschieden, die Feuerwehr in Bälau im Wald,Nähe Waldkindergarten zu 

plazieren, an dem letztes Jahr die Gemeindevertretung war. 

Tanja Stamer (Kirchenvorstand) möchte mit ihrem Spiel Eimerfussball gerne mit auf 

dem Sportplatz sein, was in Absprache mit Frau Blaak –Hennies (BSV) befürwortet 

wird.  

Der BSV braucht ½ und ¼ des Platzes, so dass der Kirchenvorstand den Rest 

nutzen kann. 

Frau Blaak-Hennies wird die Benutzung des Kioskes mit dem BSV klären. 

Da die Strecke gut mit Spielen bestückt ist, kann die Gemeindevertretung das Grillen 

übernehmen.  

Frau Gawenda wird die Flyer fertigstellen, sie sollen am 17.4. mit dem Möllner Markt 

verteilt werden, in Bälau und in Breitenfelde. 

Es muss noch geklärt werden, ob genug Urkunden und Start/Ziel Banner  vorhanden 

sind, darum kümmert sich Frau Gawenda, ebenso über die Bestände von 

Grillzubehör.  

Herr Peters wird Grillwurst bestellen, Frau Gawenda Getränke . 

Weiterhin werden noch Tische, Bänke, Mülleimer benötigt, Frau Gawenda wird eine 

Liste für die Gemeindewerker aufstellen.  

Die Vertreter der Vereine verabschieden sich um ca.20.15 Uhr (ausser Feuerwehr 

und THW) 

Die Ausschussmitglieder Herr Mai, Frau Aue und Herr Peters werden am 12.4. um 

16.30 Uhr die Strecke mit dem Fahrrad abfahren. 

 

TOP 4 : Planung Kinderfest 15.6. 

Das Kinderfest kann auch in diesem Jahr wieder im Feuerwehrgerätehaus 

stattfinden, bestätigt Herr Duwe. 

Weiterhin wird die Feuerwehr den Umzug begleiten und sichern. 



Der Umzug soll möglichst von der Schulstrasse durch die Dorfstrasse, 

Hökerweg,Herrmann Harms Weg, Bergkoppel stattfinden. Frau Aue wird das mit der 

Bürgermeisterin Frau Fröhlich besprechen und sie bitten, die Genehmigung hierfür 

zu beantragen. 

Frau Gawenda fragt an, ob die Feuerwehr wieder Rundfahrten mit dem 

Feuerwehrauto anbieten könnte, Herr Duwe sagt zu und wird sich um Fahrer 

bemühen. 

Es wird über die vorhandenen Kühlschränke gesprochen, die Feuerwehr hat einen 

kleinen Kühlschrank und einen größeren mit TK . Es werden Möglichkeiten 

besprochen, Kühlschränke beim Schützenverein , beim BSV oder bei Familie Hack 

auszuleihen. Die Ausschussmitglieder werden sich erkundigen, weiterhin soll aber 

mit Frau Fröhlich über die Anschaffung eines neuen Kühlschrankes gesprochen 

werden. 

Herr Brügmann (THW) wird wieder Kettcars und Bobby Cars mitbringen.  

Der THW wird 5 Helfer bereitstellen, sie bringen das Glücksrad sowie das Spiel mit 

Tennisball / LKW Spreitzer mit und brauchen dafür wieder den Platz gegenüber dem 

Gerätehaus. Herr Brügmann bittet darum, hier Parkverbote auszuschildern, da im 

letzten Jahr alles vollgeparkt wurde. Frau Gawenda wird das mit den 

Gemeindewerkern besprechen.  

Herr Mai wird sich wegen musikalischer Begleitung durch die Feuerwehrkapelle mit 

Herrn Pemöller in Verbindung setzen. 

Herr Duwe und Herr Brügmann verabschieden sich. 

 

Es soll möglichst wieder eine Fotobox aufgestellt werden, Frau Aue wird eine 

Reservierung vornehmen.  

Die Entscheidung, ob im Dorf für das Kinderfest gesammelt wird, wird erst am 2.4.in 

der GV fallen. Erst danach kann über die finanziellen Möglichkeiten des Kinderfestes 

weiter entschieden werden. 

Als Pausenprogramm soll wieder Kinderschminken und Hüpfburg sowie die 

Tanzgruppe des BSV angesprochen werden, Frau Gawenda und Frau Aue kümmern 

sich darum. 

Alle Ausschussmitglieder sollen schon einmal Helfer ansprechen . 

Herr Mai wird Frau Fröhlich nach dem Gemeindebus fragen. 

Herr Schütt, der aus dem Ausschuss ausgeschieden ist , hat angeboten, sich 

weiterhin um Flyer und Plakate zu kümmern und auf Veranstaltungen mitzuwirken, 

was gerne angenommen wird. 

 

TOP 5 : Planung Flohmarkt 2.6. von 13-16 Uhr 



Herr Peters wird sich um die Werbung mit Plakaten und Artikel im Möllner Markt 

kümmern. 

Es wird über den Gewinn aus dem Kuchenverkauf diskutiert, evtl. kann dieser auch 

für das Kinderfest gespendet werden. 

 

Ende der Sitzung 21.30 Uhr  

Urte Aue 

 

 

 


